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A N FRA G E 

der Abgeordneten Blau-Meissner, Buchner, Fux, Mag. Geyer, 

Dr. pilz, Smolle, Srb und Wabl 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend sechsspurigen Ausbau der Inntalautobahn von Kufstein 

bis Innsbruck 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen folgende Anfrage: 

1. Planen Sie einen sechsspurigen Ausbau der Inntalautobahn 

zwischen Kufstein und Innsbruck, ob durchgehend oder in 

Teilstücken? Wenn in Teilstücken, für welche Teilstücke? 

2. Wenn ja, welcher Zeitplan ist für den Ausbau vorgesehen? 

Wieviel wird dieser Ausbau kosten? Aus welchen Mitteln soll 

der Ausbau finanziert werden? 

Wenn nein, können Sie verbindlich zusichern, daß in dieser 

Legislaturperiode keine Pläne für einen solchen Ausbau ge

\ faßt werden? 
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